
Anfrage an den Senator für Umwelt, Bau und Verkehr

für die Beiratssitzung am 11.02.2013

Der Beirat Blumenthal möge beschließen: 

Der Beirat bittet den Senator für Umwelt, Bau und Verkehr um einen

Sachstandsbericht zum ehemaligen Sportplatz Pürschweg und um die

Beantwortung folgender Fragen:

- Gibt es Pläne, was mit dem Gelände des Sportplatzes zukünftig geschehen soll

(z.B. Renaturierung, Nutzung durch den Schulsport, durch das Haus der Familie

Pürschweg oder als Kleingartenanlage, Bebauung)?

- Woraus besteht der Schlacke-Belag des Sportplatzes (ist er mit

Schadstoffen belastet)?

- Wie groß ist das Gelände insgesamt und wird das gesamte Gelände als ADAC-

Hubschrauber-Landeplatz benötigt?

Begründung:

Seit mindestens 10 Jahren wird die Fläche des ehemaligen Sportplatzes nicht

mehr genutzt.

Da auf dem Schlacke-Platz keine Pflanzen wachsen können, bietet sich eine

bessere Nutzung des freien Geländes an als die heutige.

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Dennis Klingenberg, 01.02.2013


